

## Rabnitztaler Malerwochen in Burgaz

Auch heuer war wieder eine Gruppe der Rabnitztaler Maler (Gustav Just, Manfred Leirer, Erwin Morawitz, Harro Pirch, Franz Vass, Hans Wetzels-



dorfer), von Harro Pirch organisiert, im Juli auf Burgaz. Sie ließen sich wie schon in früheren Jahren von der reichen Kultur und Landschaft inspirieren.

### Ausstellung

Wir freuen uns, daß auch in Istanbul die Ergebnisse ihrer Arbeit zu

sehen sein werden.

Ausstellungseröffnung wird am 24. November 2000, 18.00 Uhr, im Festsaal von St. Georg sein. Dazu laden wir alle Interessierten herzlich ein.

### Auszeichnung

Besonders freut uns, daß der unermüdliche Initiator und gute Geist der Rabnitztaler Malerwochen, die es nun seit 30 Jahren gibt, Harro Pirch, dieser Tage für seine Verdienste im Kulturleben des Burgenlands mit dem Goldenen Ehrenzeichen des Burgenlandes ausgezeichnet wurde. Wir gratulieren von Herzen unserem ehemaligen Kunsterzieher!